10/10/24 LEGISLATIVO



## Inaugura el diputado Sergio Gutiérrez Luna la exposición fotográfica "Centinelas de la nación"

## Boletín No. 0117

• La cercanía y empatía de las Fuerzas Armadas con la ciudadanía y con México es algo que todas y todos debemos de valorar y atesorar, resalta el presidente de la Cámara de Diputados

El diputado Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, inauguró la exposición fotográfica "Centinelas de la nación. El sendero de la evolución y desarrollo de las Fuerzas Armadas hacia el futuro de un México moderno", que se presenta esta semana en el vestíbulo principal del Palacio Legislativo de San Lázaro.

En este acto, el diputado presidente resaltó que "el pueblo de México reconoce y agradece a las Fuerzas Armadas la labor que realizan permanentemente en apoyo de la seguridad, en apoyo de los desastres naturales, pero su cercanía y su empatía con la ciudadanía y con México es algo que todas y todos los ciudadanos debemos de valorar y atesorar".

Apuntó que en la Casa del Pueblo es justo hacerles un reconocimiento, "mandar el mensaje de que el ejercicio y la función que realizan las Fuerzas Armadas son prioritarias, son fundamentales para el Estado mexicano".

Comentó que en la Cámara de Diputados también se entiende que el Ejército es el pueblo con uniforme, y destacó las tareas que ha realizado en la construcción de obras de la mayor trascendencia para el país, en la defensa de personas, en el combate a la delincuencia y en ayudar a los que más lo necesitan cuando hay catástrofes naturales.

Esta exposición fotográfica da cuenta de cuál es la labor y el quehacer de esos hombres y mujeres que con empeño, esfuerzo, sacrificio y disciplina conforman las Fuerzas Armadas de nuestro país, finalizó.

Por su parte, el General de Brigada Diplomado de Estado Mayor, Andrés Valencia Valencia, comandante de la Primera Zona Militar, indicó que el objetivo de esta exposición es dar a conocer la evolución de la Secretaría de la Defensa Nacional, el Ejército, la Fuerza Aérea y la Guardia Nacional, para coadyuvar al desarrollo del Estado mexicano, garantizando la paz, el bienestar y la seguridad de la nación.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

MESA DIRECTIVA

10/10/24 | LEGISLATIVO



Expresó que el momento histórico que vive México hace patente que juntos, gobierno y sociedad, fortalezcan la unidad nacional. Subrayó que el Ejército, la Fuerza Aérea y la Guardia Nacional poseen una extensa tradición de honor, lealtad y amor a la patria.

Indicó que la confianza que el pueblo ha depositado en sus Fuerzas Armadas genera un "honroso compromiso" para cumplir eficientemente con las misiones, contempladas en su Ley Orgánica, en apoyo de la población, contribuyendo al desarrollo y bienestar de México y actuando con estricto apego a los derechos humanos individuales y colectivos.

En el corte de listón estuvieron presentes la diputada Margarita Ester Zavala Gómez del Campo (PAN), así como los diputados de Morena, Humberto Coss y León Zúñiga y Luis Arturo Oliver Cen.

Posteriormente, la banda de guerra realizó el Toque Militar Tres de Diana y se entonó el Himno Nacional, a cargo de la banda de música y coro del Ejército, Fuerza Aérea y Guardia Nacional.

La exposición consta de cuatro temáticas: Secretaría de la Defensa Nacional, Ejército Mexicano, Fuerza Aérea y Guardia Nacional, para dar a conocer la evolución y el desarrollo del proceso histórico que han llevado a cabo las Fuerzas Armadas, y cómo su personal ha mantenido su compromiso y lealtad con el pueblo de México y las instituciones legalmente constituidas.

